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Diplomarbeit aus dem Jahr 2007 im Fachbereich BWL - Rechnungswesen, Bilanzierung, Steuern, Note:
2,25, Universität Hamburg, Veranstaltung: Controlling&Rechnungslegung, Sprache: Deutsch, Abstract: Die
Konzernsteuerquote ist im englischsprachigen Raum als spezielle Ausprägung einer Effecktive Tax Rate seit
langem bekannt (vgl. Fullerton 1986: 285). In Deutschland jedoch ist sie erst in der jüngsten Vergangenheit
in den Mittelpunkt der Betrachtung von Wissenschaft und Praxis gerückt. Als richtungweisend sind dabei
vor allem die Untersuchungen von Zimmermann (1997), Herzig (2003), Hannemann/Peffermann (2003),
Kröner (2005) und Dempfle (2006) zu erwähnen. Die zunehmende Bedeutung dieser Kennzahl für deutsche
Unternehmen resultiert aus der Verbreitung der internationalen Rechnungslegung insbesondere im Bereich
der Konzernabschlüsse und aus dem wachsenden Wettbewerb um das Kapital (vgl. Endres 2004: 164).

Für die Marktkapitalisierung und Aktienbewertung ist vor allem der Nachsteuerertrag des Unternehmens von
Bedeutung. Die Konzernsteuerquote hat einen unmittelbaren Einfluss auf die Kennzahl „earnings per share“,
welche durch die Minderung der Konzernsteuerquote erhöht werden kann. Über die laufenden Steuern
beeinflusst die Konzernsteuerquote direkt die Höhe des Cashflows, gleichzeitig ist die Steuerbelastung
indirekt über die durchschnittlichen Kapitalkosten für den Unternehmenswert relevant. Die
Konzernsteuerquote hat auch deswegen Bewertungsrelevanz für das gesamte Unternehmen, weil sie die
Varianz der Einkommensströme minimiert. Eine kleinere Varianz bedeutet für die Investoren ein geringeres
Risiko. Damit trägt die Konzernsteuerquote zur Erhöhung des Unternehmenswertes bei (vgl. Becker et al.
2005: 10). Einen deutlichen Zusammenhang zwischen der Konzernsteuerquote und dem Unternehmenswert
weist z.B. das Global Retail & Consumer Tax Benchmarking Survey von PricewaterhouseCoopers (2004)
nach. Es wird gezeigt, dass eine einprozentige Absenkung der Quote zur Steigerung des Shareholder Value
um 1,4 % bis 2,3 % führt. Um eine solche Steigerung des Unternehmenswertes zu erreichen, müssen die
untersuchten Unternehmen alternativ eine Umsatzerhöhung um bis zu 15 % erzielen.
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From reader reviews:

Alberto Holbrook:

As people who live in the modest era should be up-date about what going on or info even knowledge to
make these keep up with the era and that is always change and make progress. Some of you maybe will
certainly update themselves by examining books. It is a good choice for yourself but the problems coming to
you is you don't know which you should start with. This Die Konzernsteuerquote als neue Kennzahl -
Darstellung, Management und Implikationen für das Controlling (German Edition) is our recommendation so
you keep up with the world. Why, because book serves what you want and want in this era.

Gabriel Reed:

Reading a book tends to be new life style in this era globalization. With reading you can get a lot of
information that could give you benefit in your life. Using book everyone in this world can certainly share
their idea. Books can also inspire a lot of people. Many author can inspire their very own reader with their
story or even their experience. Not only the story that share in the ebooks. But also they write about
advantage about something that you need case in point. How to get the good score toefl, or how to teach your
children, there are many kinds of book which exist now. The authors on earth always try to improve their
talent in writing, they also doing some investigation before they write on their book. One of them is this Die
Konzernsteuerquote als neue Kennzahl - Darstellung, Management und Implikationen für das Controlling
(German Edition).

Barbara Gunter:

Spent a free time and energy to be fun activity to do! A lot of people spent their free time with their family,
or their particular friends. Usually they performing activity like watching television, likely to beach, or
picnic within the park. They actually doing ditto every week. Do you feel it? Do you need to something
different to fill your own personal free time/ holiday? Can be reading a book could be option to fill your free
of charge time/ holiday. The first thing that you ask may be what kinds of guide that you should read. If you
want to try out look for book, may be the publication untitled Die Konzernsteuerquote als neue Kennzahl -
Darstellung, Management und Implikationen für das Controlling (German Edition) can be good book to read.
May be it is usually best activity to you.

Amber Tyson:

Are you kind of busy person, only have 10 as well as 15 minute in your day time to upgrading your mind
proficiency or thinking skill actually analytical thinking? Then you have problem with the book when
compared with can satisfy your limited time to read it because all this time you only find publication that
need more time to be examine. Die Konzernsteuerquote als neue Kennzahl - Darstellung, Management und
Implikationen für das Controlling (German Edition) can be your answer as it can be read by you actually
who have those short extra time problems.
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